

	<p>Objekt: Taler des Grafen Franz Xaver von Montfort</p> <p>Museum: Münzsammlung des Sparkassenverbands Baden-Württemberg Am Hauptbahnhof 2 70173 Stuttgart +49 711 127-77901 juergen.schmid@sv-bw.de</p> <p>Sammlung: Städtetaler</p> <p>Inventarnummer: SV-391</p>
--	--

Beschreibung

Dieser Taler von Graf Franz Xaver von Montfort zeigt auf dem Avers dessen Brustbild nach rechts mit Harnisch und Hermelinmantel. Die Legende FRANC(ISCVS) XAV(ERIVS) COM(ES) DE MONTFORT gibt seinen Grafentitel wieder. Im Armausschnitt befindet sich das Kürzel H für den Stempelschneider Johann Haag, der von 1734–1763 Stempelschneider der Grafen von Montfort in Langenargen war.

Auf dem Revers ist das Vollwappen des Grafen abgebildet: In einer Kartusche das Wappen der Grafen von Montfort (eine Kirchenfahne mit drei Hängeln und oben drei Trageringen, hier mit einem gerauteten Bereich als zusätzliches Zierelement des Wappens), darauf ein Bügelhelm mit Helmdecke, als Helmzier eine Mitra, dahinter eine Fahne mit dem Wappenbild Montforts. Unter dem Vollwappen ist das Prägejahr 1759 angegeben.

Grunddaten

Material/Technik: Silber / Prägung
Maße: Durchmesser: 41,3 mm; Gewicht: 28,01 g

Ereignisse

Hergestellt	wann	1759
	wer	
	wo	Langenargen
Vorlagenerstellung	wann	
	wer	Johann Haag (Medailleur)

Wurde
abgebildet
(Akteur)

wo
wann

wer Franz Xaver von Montfort (1722-1780)
wo

Schlagworte

- Silbermünze
- Taler